



Campagne Vaccination HPV au collège

Bonjour,

Depuis l'année dernière, l'ARS impose aux collèges la **vaccination HPV aux élèves de 5^{ème}**, elle est effectuée au sein de tous les établissements de notre territoire.

En ce qui concerne le [Collège de Lacanau](#) :

La vaccination est organisée par l'Hôpital Suburbain du Bouscat qui sollicite les professionnels de santé médicaux et paramédicaux pour effectuer la vaccination. Pour l'année scolaire à venir, un médecin généraliste et deux sages-femmes du territoire sont volontaires.

Pour les autres [Collèges du Nord Bassin](#) :

Le Centre Hospitalier d'Arcachon fait intervenir son propre personnel, équipe composée d'un gynécologue, d'une infirmière et d'une sage-femme du service de prévention en santé publique.

Comment se déroule la vaccination :

Chaque année scolaire, en septembre, [les parents](#) reçoivent, via les moyens de communication habituels du collège (par exemple Pronote) une information et une proposition de vaccination HPV.

Deux sessions de vaccinations sont organisées : octobre et mai. Elles concernent tous les collégiens, qu'ils aient débuté leur schéma vaccinal ou non. Ainsi, les élèves ont le choix de se faire vacciner :

- uniquement au collège,
- uniquement par leur professionnel de santé référent,
- au collège et en cabinet.

Pour s'inscrire, les parents remplissent une demande en ligne où ils donnent leur accord pour la vaccination. Ils doivent fournir le carnet de santé le jour de la vaccination.

La vaccination au sein du **collège** se passe dans une salle mise à disposition par l'établissement. Le centre de vaccination y adapte les conditions appropriées (intimité/stérilisation) et apporte tout le matériel : vaccins sous contrôle de température, compresses, pansements... Chaque **élève** a un entretien individuel avec le professionnel de santé pour être vacciné et répondre à ses éventuelles interrogations. L'enfant est gardé sous surveillance 15 minutes en cas d'effet iatrogène. Il reprend ensuite sa journée de cours et l'infirmière scolaire reste disponible au moindre problème.

La CPTS a choisi de soutenir et de favoriser la vaccination des adolescents.

Nous développons plusieurs actions de sensibilisation et avons donc construit une intervention d'**information auprès des collégiens**. Le 11 juin dernier, tous les élèves de 6^{ème} du collège de Lège ont ainsi pu bénéficier de cet atelier, permettant de répondre à leurs multiples questions et mettre à mal les idées reçues.

En collaboration avec l'équipe éducative du collège, cette intervention sera renouvelée l'année prochaine. Nous souhaitons également pouvoir la développer dans tous les autres établissements scolaires.

Bien cordialement,

Sandrine DEMEZIL,

Coordinatrice de la CPTS NBO.